



Wir nehmen Abschied von

# Hedwig Strasser-Riesen

25. August 1927 bis 1. April 2018

Liebs Mueti, liebs Grossmueti, liebs Gomi, liebs Hedi!

Wie oft bist du mit uns am Fenster gestanden, zusammen bestaunten wir Sonnenaufgänge und Sonnenuntergänge. Wie oft hast du uns auf Wanderungen und Spaziergängen auf kleine, unscheinbare Dinge aufmerksam gemacht, wie etwa eine Blume, die durch den Asphalt wächst oder ein von Tau glitzerndes Spinnennetz.

So vieles hast du uns mitgegeben: Liebe, positives Denken, Harmonie, Dankbarkeit, Aufmerksamkeit, Freude am Lesen und Schreiben, Liebe zur Natur ...

Immer wieder hat uns beeindruckt, wie du trotz chronischen Krankheiten und chronischem Schmerz die Sonnenseiten des Lebens gesehen und betont hast.

In unseren Herzen hast du tiefe Spuren deiner Liebe hinterlassen. Wir danken dir.

Michael und Daniela Strasser-Sigg  
Alexandra  
Isabelle und Mathieu  
Barbara und Markus-Peter Müller-Strasser  
Susanna und Christian Gfeller-Strasser  
Philipp und Stefanie  
Sebastian, Kaspar und Anna Sophia  
Christoph Strasser  
Trudi, Erni und Erika, seine Schwestern  
Verwandte und Bekannte

*Traueradresse:*

*Barbara Müller-Strasser  
Alpenstrasse 5E  
3066 Stettlen*

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet statt:  
Montag, 23. April 2018, um 14 Uhr auf dem Friedhof in Lützelflüh.  
Anschliessend Abschiedsfeier in der Kirche.

*Spende: Mit Hedis Worten: «Ich will gerne dem Dändlikerhaus spenden. Ein jedes schaut so gut zu mir». Alters- und Pflegeheim Dändlikerhaus, Hinterdorf 2, 3439 Ranflüh,  
Postkonto: 31-2026-3, IBAN: CH16 0900 0000 3400 2026 3.*